

浅草＆上野を探究した生徒の皆さんのがんばり

雨で予定通りの行動ができなかったけど、刀剣博物館で、休憩がてら刀を鑑賞しました。自分達が知っている鉄の刀だけでなく、古墳時代に使われていた木で作られている刀なども見ることが出来ました。

その後に両国国技館に歩いて行きました。近くにはグッズが売っている場所が賑っていました。お相撲さんが会場に向かうところも目撃することができました。

急な雨でお店でランチしたり、亀崎先生の母校を見たりしました。

雨でやりたいことができないこともあったけど、雨のおかげでできたこともあって、とてもいい経験になりました。

小学生の時に行った時に学んだことは別に、中学生として学べることがありました。雨で色々と計画していたことは出来なくなつたけど、また新たなことがけて、凄く楽しかったです。そして人との関わり、周りを見て行動するこの二つを今回の浅草でたくさん学びました。刀剣博物館に行ったとき刀剣を見て、新しいもの古いものなどたくさんあり、驚きました。なぜなら、昔から鋭い綺麗な刀が生まれていたと知ったからです。そこから、今あるような、美しい刀に生まれており多くの歴史を感じました。また行く機会があれば、もっと多くの江戸の歴史、文化を知りたいと思います。

雨で大変だったけど刀剣博物館に行ったり、みんなお昼を食べたり、国技館の近くに行って、おすもうさんに会ったりした。他にもみんなでおみくじひいて楽しんだりなど雨でもたくさんのことができる楽しかった！

水族館ではさまざま魚の体の作りが知れてとても勉強になりました。

今回の校外学習で、神社や国技館などたくさんの、場所について知る事ができた！そして、仲間との絆も深まった！なので、プレゼンテーションではしっかり知った事を発表したいし、クラスメイトとの絆も深めていきたい！

大雨で大変だったけどみんなでびしょびしょになりながら歩いたのもとても思い出になりました♪

上野で神社に行っておみくじを引いたり、相撲の土俵で先生たちが対決したりとっても面白かったです！

古くからの歴史に触れることができてよかったです！

今回の校外学習では、道に迷ってしまうことが多かったのでしっかり地図が見れるようにしたいです。

途中、大雨が来ましたが大雨のおかげで見た景色などあり社寺巡りも楽しかったのでとても良い一日になったと思います。

とにかく楽しかったです。大人数で心配なところもあったんですけど、バレーボール全員でたのしめました。着いてくれた先生方にめっちゃ感謝します！ありがとうございました！ただ途中の大霖にムカついてます。もっとみんなで見て回りました。

浅草の歴史も知れてとても勉強になつたし、同じ班の人たちとの仲も深められていい思い出になりました！ちょうど三社祭もやっていたので、浅草の文化まで学ぶことができました。とても楽しかったです！

初めて浅草に行って江戸のことなど沢山学べたのでとてもよかったです！神社や屋台が沢山あり八王子とは違う風景が見れてとてもよかったです！！

行きは少し道に迷ってしまい、集合場所に遅れましたが、帰りは時間通りに集合場所に着き、反省を生かすことができよかったです。

次回の校外学習ではもっと生かして、行きも帰りも時間通りに集合できるようにしたい。

浅草はあんまり行ったことがなかったから行けてすごい楽しくて雷門も生で見れて画像とかで見るよりすごいなって思いました。

ご飯もすごくおいしかったです。

時間的に浅草寺の中には入れなかつたので浅草寺の歴史についてはあまりめで見ることはできませんでしたが、花やしきの日本最古のジェットコースターに乗ることができて日本最古を味わう事が出来ました。

とにかく楽しかったです。大人数で心配なところもあったんですけど、バレーボール全員でたのしめました。着いてくれた先生方にめっちゃ感謝します！ありがとうございました！ただ途中の大霖にムカついてます。もっとみんなで見て回りました。

友達と初めて浅草に行って歴史のものや生き物についても知ることができます。とてもいい機会になりました。また上野で重要文化財のものを見て回ってとても感動したし、すごく充実した1日になってよかったです。今回のことが学校生活に活かせればいいと思いました。

今日は合学年じゃなくて同じ学年だったので新鮮で楽しかったです。

でも、班員全員が納得いくようなプランになってよかったです。

今回の校外学習で初めて浅草に行ったので楽しかったです。いつかまた行きたいです

じぶんが知らなかったことを詳しく知れてよかったです。これを知ったうえでまた行きたいと思いました。三社祭も少し見れてよかったです。

雨は降ってたけど、三社祭がある日に行けてよかったです。名物の人形焼きや、雷おこしが食べれてよかったです！